

Cali, julio 27, 2018.
Actualizado: viernes, julio 27, 2018 01:16

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali

julio 26, 2018

Suspenden por tres meses la construcción de la Terminal del MIO

Ratifican suspensión de obras



El Consejo de Estado dejó en firme las medidas cautelares que suspenden por un periodo de tres meses la construcción de la Terminal Sur del MIO, mientras que la Universidad del Valle realiza un estudio del impacto ambiental que provocarán las obras.

Metrocali había pedido una adición y aclaración del fallo, pero el alto tribunal negó la solicitud y dejó en firme el primer fallo y las medidas cautelares se determinaron.

En la zona está el humedal El Cortijo, que según el abogado y representante de la comunidad, Alberto Ramos, tiene una extensión de dos hectáreas.

“Comienzan a contarse los tres meses del estudio de la Universidad del Valle para dictaminar impactos ambientales y los daños al ecosistema... La comunidad seguirá pujando para que construyan la terminal en la verdadera cabecera que es El Hormiguero donde quedaba el antiguo autocine Piedragrande, ahí debe quedar y no destruir un humedal que en términos ambientales es el único ecosistema al sur de la ciudad para recoger las aguas lluvias y evitar inundaciones”, concluyó Ramos.

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)